

Pluie de médailles pour Château Virant



Christine Cheylan est très fière des nombreuses récompenses pour ses huiles d'olive et vins

Le Domaine oléicole et viticole Château Virant est revenu avec un beau palmarès du Concours Général Agricole 2014 de Paris. En effet, côté vins, sa Cuvée des Oliviers Rouge 2012 a remporté la Médaille d'Or, Château Virant Blanc 2013 et Château Virant AOC Rosé 2013 la Médaille d'Argent, et Tradition Blanc 2013 et Château Virant AOC Rosé 2013 la Médaille de Bronze.

Côté huile d'olive, les récompenses sont tout aussi nombreuses : quatre médailles d'Or et trois d'Argent. A ceci, viennent se rajouter une Médaille d'Or, une d'Argent et une de Bronze au Concours Régional PACA. Sans compter que quatre de ses producteurs ont eux aussi remporté quatre Médailles d'Or à cette compétition.

Christine Cheylan, propriétaire et gérante de Château Virant, est très fière de ces médailles qui viennent récompenser un dur labeur : « nos produits sont dans la continuité, nous n'avons raté aucune médaille depuis que nous avons commencé à participer à ces concours. »

Symbole de cette excellence, l'entreprise, seule dans le monde oléicole, s'est vu remettre le label « Entreprise du Patrimoine Vivant » en 2013, distinction nationale récompensant les entreprises françaises aux savoir-faire artisanaux et industriels d'excellence.

Le domaine continue sa modernisation dans la continuité, avec la livraison du nouveau moulin en juillet et une inauguration en 2015.

CG